
 

 

 

令和５年 10 月８日（日）、５年ぶりに「神奈川区民まつり」が通常開催されました。 

5 年ぶりとなるステージは、横浜市消防音楽隊とポートエンジェル 119 によるドリル演奏

で始まり、市長始め大勢のご来賓をお迎えしての開会式や 13 のステージプログラムで大い

に盛り上がりました。出店ブースも 124 団体となり、どのお店も盛況でした。 

 

 神奈川区民協議会は「たい焼き」と「クリーム入り大判焼き」を販売しました。人気も上々

で、昨年の倍量仕入れたにもかかわらず、用意した

量は 12 時過ぎに完売となり、追加仕入れを行いま

したが、それでも午後２時過ぎには完売となりまし

た。 

今年度は、5 年ぶりにアンケートを実施すること

ができました。400 名の方にご協力いただきました。

ご協力いただいた皆さまに御礼申し上げます。アン

ケート結果は下欄に掲載させていただきます。 

 終了間際には、別れを惜しむように、ポツリポツリと雨が降り出しました。来年度も今年

の反省点をいかしながら、「神奈川区民まつり」に出店させていただきます。 

ご来場くださった皆さま、大変ありがとうございました。 

 

≪アンケート結果≫ 

１．ポイ捨て状況で多いのは          ２．ポイ捨て科料を知っているか 

 

 

 

 

 

 

 



 

３．ハザードマップを確認したか       ４． 横浜避難ナビをインストールしたか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．地域の情報共有手段としてアクセス    ６．町会主催行事で参加したいもの 

しやすいのは 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．子ども会の有無             ８．シニアクラブの有無 

 

 

 

 

 

 

 

 


